



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldung

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Wohnungsbrand in Alt Fermersleben

Am 16.01.2021, gegen 04:30 Uhr, ereignete sich ein Wohnungsbrand in einem Mehrfamilienhaus in der Mertensstraße.

Bei Eintreffen der ersten Feuerwehr- und Polizeikräfte befand sich die Wohnung bereits in Vollbrand. Durch Einsatzkräfte der Feuerwache Süd wurden unverzüglich Löscharbeiten eingeleitet. Ein Bewohner konnte unter Einsatz der Drehleiter aus dem Gebäude gerettet werden, wurde mit dem Verdacht auf Rauchgasintoxikation in ein Klinikum eingeliefert und konnte nach ambulanter Behandlung wieder entlassen werden. Die Brandwohnung ist derzeit nicht bewohnbar. Die Schadenshöhe wird derzeit auf 50.000,00 € geschätzt. Die andauernden Ermittlungen durch den Kriminaldauerdienst erhärten sich zum jetzigen Stand in Richtung schwerer Brandstiftung.

Tageswohnungseinbruch in ein Einfamilienhaus

Am 15.01.2021 gelang es bisher unbekanntem Tätern in ein Einfamilienhaus im Ortsteil Lorenzweg einsteigen. Hierzu wurde ein Fenster an der straßenabgewandten Hausseite aufgehebelt. Ob bei der Durchsuchung des Wohnhauses durch die Täter Diebesgut erlangt werden konnte, ist nach bisherigem Ermittlungsstand nicht bekannt. Der Kriminaldauerdienst übernahm die Tatortsicherung und führte eine umfassende Spurensuche und -sicherung durch.

Schmierfinken auf frischer Tat

Ein aufmerksamer Zeuge beobachtete in den frühen Morgenstunden des 16.01.2021 im Bereich Wilhelm-Klees-Straße zwei Personen, welche gegenwärtig im Begriff waren Hauswände und Verkehrszeichen mit Graffiti zu besprühen. Durch unverzügliches Handeln der Polizei konnten beide Täter vor Ort gestellt werden.

Der durch die Täter aufgebrachte Schriftzug wies augenscheinlich keinen Bezug zur politisch motivierten Kriminalität auf. Nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen wurden die Beschuldigten vor Ort entlassen.

Polizei stoppt Auto- und Radfahrer unter Drogeneinfluss

Am Freitagmorgen haben Polizeibeamte im Bereich Sudenburg den Fahrer eines Audi kontrolliert. Ein durchgeführter Drogentest reagierte positiv auf Cannabis. Vor diesem Hintergrund wurde dem Fahrer anschließend im Universitäts-Klinikum eine Blutprobe entnommen. Dem 28-jährigen ist danach die Weiterfahrt untersagt worden. Weiterhin wurde festgestellt, dass der Fahrzeugführer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist und die angebrachten Kennzeichen als gestohlen gemeldet wurden. Am Samstag wurde durch eigene Ermittlungen der Polizei bekannt, dass an dem Audi bereits neue Kennzeichen verbaut waren. Diese stammten aus einer, in der Nacht begangenen Straftat. Die Kennzeichen sowie der Audi wurden sichergestellt. Die entsprechenden Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet.

Weitere Verkehrsstraftaten konnten am Morgen des 16.01.2021 am Hasselbachplatz und in Sudenburg aufgedeckt werden. Hier wurde ein fahrauffälliger Radfahrer im Alter von 38 und einer Kontrolle unterzogen. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,66 Promille. Auch ein 64-jähriger Autofahrer konnte mit 1,11 Promille im Straßenverkehr festgestellt werden. Beide Fahrzeugführer durften nach einer Blutprobenentnahme im Zentrale Polizeigewahrsam, ihren Heimweg zu Fuß fortsetzen.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Magdeburg Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

39104 Magdeburg
Hans-Grade-Straße 130

Tel: (0391) 546-3186
Fax: (0391) 546-3140

Mail: presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de